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театр-студия «Горизонт» порадовала шебекинцев премьерой

новости z

на аллее трудовой славы z
В течение последних трёх с полови-
ной лет Оксана Николаевна Бонда-
ренко, которую вы видите на фото, 
целенаправленно проводит большую 
работу по внедрению во все сфе-
ры деятельности Большетроицкой 
районной больницы новых средств и  
методов  цифровизации и информа-
ционных технологий, в том числе ти-
повых и стандартных программных 
средств. 

Все врачи, ведущие амбулаторный 
приём и работающие в клинико-диа-

гностическом подразделении, ординаторы 
стационарных отделений, старшие меди-
цинские сёстры, медицинские статисти-
ки и регистраторы, работники вспомога-
тельных служб имеют свои автоматизиро-
ванные рабочие места. Об этом при встре-
че рассказала главный врач Большетро-
ицкой районной больницы Елена Влади-
мировна Кармалицкая. И ещё она сказа-
ла следующее:

- В результате грамотно проведённого 
Оксаной Николаевной соединения локаль-
ной информационной сетью всех корпу-
сов и подразделений больницы, врачи и 

средний медперсонал через персональные 
компьютеры получили доступ к глобаль-
ным сетям, возможность персонального 
обмена не только внутри локальной сети, 
но и со всеми лечебными учреждениями 
диагностическими центрами региональ-
ного и федерального уровней. Полностью 
введена в действие электронная регистра-
тура, позволяющая пациентам самостоя-
тельно выбирать врача специалиста, а так-
же дату и время его посещения.

Вот такой вот специалист в течение 18 с 
лишним лет работает в Большетроицкой РБ.

Родом Оксана Николаевна Бондаренко 
из села Верхняя Покровка  Красногвардей-
ского района. В своё время она закончила 
БГУ,  физико-математический факультет. 
Когда я поинтересовался у неё, что может 
заинтересовать женщину в сухих и скуч-
ных цифрах? Она ответила не задумыва-
ясь: «Точность!». 

Потом она ещё рассказала, что начина-
ла она свою трудовую деятельность в Боль-
шетроицкой больнице в должности опера-
тора электронно-вычислительных машин, 
а затем, через года и по настоящее время, 
работает программистом.

Обязательно стоит отметить, что Боль-
шетроицкая  РБ за последние два с поло-
виной года при инициативе и деятель-

ном участии программиста Бондаренко 
заняла лидирующее положение в облас-
ти по переходу на цифровые технологии 
работ при оказании медицинской помо-
щи населению и внедрению электронно-
го документооборота. Решением депар-
тамента здравоохранения Белгородской 
области ОГБУЗ «Большетроицкая район-
ная больница, наряду с ОГБУЗ  «Городс-
кая больница №2»  города Белгорода, бы-
ла определена как «пилотная площадка» 
по разработке механизма перехода меди-
цинских организаций области на элект-
ронный документооборот и в итоге при-
знана победителем регионального кон-
курса «Лидеры цифрового здравоохране-
ния – 2021».

А ещё жители села Большетроицкое 
знают Оксану Николаевну как активную 
спортсменку и  участницу художествен-
ной самодеятельности больницы.

В семье Бондаренко двое детей: сын 
Дмитрий заканчивает институт, дочь Ан-
на – школьница.

В 2022 году за достижения  в  трудовой 
деятельности  фото  Оксаны Николаевны 
Бондаренко размещено на Аллее Трудовой 
Славы Шебекинского городского округа. 

 Тарас ЛОГОВСКОЙ
 Фото автора

Точность – основа её 
жизнедеятельности

Стратегическая сессия 
стартовала в Минздраве региона

Первый этап стратегической сессии 
стартовал в Белгороде. В нём приняли 
участие Минздрав и руководители  и спе-
циалисты медорганизаций региона, а 
также медицинского института БелГУ). 

Шебекинский городской округа пред-
ставили главный врач центральной 
районной больницы Олеся Нестеренко, 
исполняющая обязанности заместителя 
главного врача по клинико-экспертной 
работе Марина Ковалёва и заведующая 
отделением общей врачебной практики 
Дарья Шевцова. На сессии разрабатыва-
лась стратегия развития здравоохране-
ния региона. Министр здравоохранения 
Белгородской области Андрей Иконников 
анонсировал работу по увеличению про-
должительности жизни населения. 

«В последние два года мы благо-
даря федеральному и регионально-
му бюджету сильно укрепили матери-
ально-техническую базу — нужно пра-
вильно использовать приобретенный 
ресурс, это первый важный шаг», - счи-
тает Андрей Иконников.

Дорогие читатели,  проходит досрочная подписка на газету «Красное знамя»   на 2-е полугодие 2023 года. 
Она продлится по 31 марта. Стоимость подписки - 869 рублей  82 копейки.  

Для инвалидов 1 и 2 групп  - полугодовая подписка 775 рублей 8 копеек.  
Постарайтесь сэкономить свои деньги, после подписка станет дороже. Для тех, кто  будет самостоятельно получать газету 

в редакции,  подписка 360 рублей. Подписаться можно в отделениях связи, у почтальонов, в редакции газеты. 
Также это можно сделать на сайте онлайн-подписки Почты России  https://podpiska.pochta.ru

Шебекинцы услышат             
мощные громкоговорители

Новые комплекты мощных гром-
коговорителей будут установлены в 
регионе для модернизации системы 
оповещения. Об этом сообщил пер-
вый заместитель губернатора Евгений 
Мирошников. Они появятся в Шебеки-
но и в 35 населённых пунктах Белго-
родского района и Шебекинского го-
родского округа.

Современные устройства позволят 
закрыть «белые пятна» и повысить ре-
агирование на возникновение возмож-
ных чрезвычайных ситуаций.

«Напомню, что зоны, где необходимо 
улучшение качества доведения сигнала 
для населения, были определены ранее в 
ходе тестирования 1 марта. Техническая 
проверка проводилась на базе электро-
сирен, мощных акустических устройств, 
телевизионных каналов, радиовещатель-
ных каналов, смс-рассылки, автомоби-
лей, оборудованных громкоговорящими 
установками, а также — с помощью экра-
нов в маршрутном транспорте Белгорода 
и Старооскольского городского округа», 
— отметил Евгений Мирошников.

Выбирают новое жильё
На территории Шебекинского го-

родского округа продолжает работу ко-
миссия по жилищным вопросам граж-
дан, которые утратили жильё в резуль-
тате обстрелов со стороны ВСУ.

Она создана по поручению губерна-
тора Белгородской области Вячеслава 
Гладкова. Юристы, представители со-
циальной защиты населения, специа-
листы профильных комитетов оказы-
вают шебекинцам помощь в оформле-
нии необходимых документов.

Жители выбирают себе квартиры в 
новостройках и индивидуальные жи-
лые дома. На сегодняшний день за по-
мощью обратились 100 человек. Из них 
67 уже выбрали новое жильё. 
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Оба деда Александра Григорьеви-
ча Диденкова (он на снимке) бы-
ли офицерами. Один из них час-
то  повторял: «Любите солда-
та, ибо он приносит победу».                                                                                                                          
Судя по всему, для Александра Гри-
горьевича данный постулат стал од-
ним из путеводных в жизни, ибо с 
кем ни поговоришь из тех, кто его 
знает, все в один голос отмечают его 
порядочность и уважение к людям.

Диденков достаточно молод, 45 лет 
всего, но за его плечами уже столь-

ко, что иному хватило бы на несколько 
жизней. Одно только участие в спецопе-
рации в Чечне чего стоит! С 1999 года по 
2004 год лейтенант, а потом капитан Ди-
денков занимался в Северо-Кавказском 
военном округе выявлением пунктов уп-
равления боевиков, с последующей пере-
дачей  в другие подразделения Россий-
ской армии. Там многое кое-чего с ним 
случалось, но когда я поинтересовался у 
него, за что он награждён орденом Му-
жества и медалью Александра Суворова, 
то услышал в ответ:  участвовал, мол, в 
различных боевых операциях, вот меня и 
наградили. Конкретизировать не стал.

Кстати, очень многие из тех, кто вое-
вал и получал боевые награды, не очень 
любят распространяться на данную тему. 
Жаль, ведь это всегда бывает интересно.

На Северный Кавказ лейтенант Диден-
ков попал по окончанию Воронежского 
военного института электроники.

- У меня никогда не было проблем с 
точными науками, ни в Шебекинской 
школе №5, которую я закончил, ни в ин-
ституте, - говорит Александр Григорье-
вич – Я, вообще, любил и люблю учиться. 
Мне пришлось постигать новое и в фир-
ме «Комета», где я работал  с 2004 по 2008 
год, а потом и в Шебекинском  филиале 
АО «Газпром газораспределение Белго-
род», где тружусь по сей день.

 - В «Комете» Диденков работал на 
должности инженера, - вспоминает один 
из основателей данной фирмы Алек-
сандр Николаевич Гончаров. - Он тогда 
был совсем молодой, но показывал себя 
как грамотный, ответственный специа-
лист. Года четыре он у нас поработал, а 
потом ушёл в «Газпром газораспределе-
ние Белгород».

По заветам деда

 - В «Газпром» я пришёл, когда здесь 
директором был Анатолий Тимофеевич 
Светличный, - рассказывает Диденков.- 
Мне легко и приятно было работать под 
его руководством. Некоторое время я был 
на должности начальника лаборатории, 
потом ПТО возглавлял. И вот уже три го-
да как я директор филиала.

Александр Григорьевич Диденков при-
ятный человек и интересный собеседник, 
при встрече мы достаточно много гово-
рили на разные темы, в том числе о по-
литике (куда нынче без неё!), и мне бы-
ло интересно слушать его мнение,  даже 
тогда, когда я был с ним в чём-то не со-
гласен… Но это так, к слову.

 В организации, которую нынче возглав-
ляет Диденков, а она, как известно, разбита 
на два участка (один в Шебекино, другой - в 
Короче) насчитывается 350 работников.

- У  нас на обслуживании находится 55 
тысяч абонентов, 1 тысяча предприятий, 
33 тысячи километров сетей, - утверж-
дает Александр Григорьевич. - В своей 
работе мы руководствуемся принципа-
ми трёх «б»- безопасность, безаварий-
ность, бесперебойность. Со своими за-
дачами, я считаю, мы справляемся, хо-
тя, как известно, идеального в жизни ни-
чего нет…

 Скажу честно, о Диденкове можно бы-
ло написать целую повесть. Но он меня 
сразу предупредил ещё в самом начале 
нашей беседы, что он человек не публич-
ный и поэтому просил не размахивать-
ся на полные газетные полосы и разво-
роты.

 Надеюсь, я выполнил его просьбу.
 Тарас ЛОГОВСКОЙ

  Фото автора

партийная жизнь z

Заседание комиссии по рассмотре-
нию заявок, поступивших на муници-
пальный этап конкурса общественно 
значимых проектов первичных отде-
лений партии «Единая Россия», про-
шло в зале заседаний администрации 
Шебекинского городского округа.

 Участников заседания приветствова-
ли первый заместитель главы админис-
трации Шебекинского городского окру-
га Андрей  Николаевич Ноздрачёв и ис-
полняющий обязанности секретаря Ше-
бекинского  местного отделения партии 
«Единая Россия» Сергей Валерьевич Бе-
лоусов.

- Если вы  активны и неравнодушны, 
то можете предлагать свои идеи и задум-
ки, воплощать их в жизнь. Искренне бла-
годарю вас за инициативы, за то, что вы 
делаете для жителей своих территорий. 
Желаю участникам муниципального эта-
па конкурса достойно представить свои 
проекты, а потом постараться победить 
и  на областном уровне, - отметил Сер-
гей Валерьевич Белоусов.

Предлагаемые инициативы были ин-
тересными и актуальными поэтому кон-
курсной комиссии оказалось непрос-
то сделать выбор. Проекты оценивали 
по десятибалльной системе по несколь-
ким критериям, среди которых - актуаль-

Шебекинские единороссы оценили 
общественно значимые проекты

ность, оригинальность, экономическая 
целесообразность идей. Большая их часть 
была посвящена спортивной тематике, 
социализации детей, имеющих ограни-
ченные возможности здоровья, а также 
развитию туризма и краеведения.

 В финал местного этапа конкурса вы-
шли первичное отделение №12 с проек-
том «Плаванье – путь к здоровью», пер-
вичное отделение №9 с идеей «Создание 
мобильной спортивной площадки для 
детей с особыми образовательными пот-
ребностями для проведения инклюзив-
ных спортивных мероприятий («Вмес-

те») и первичное отделение №3 с иници-
ативой «Кемпинг «Окольный город». Фи-
налистам предстоит защита своих ини-
циатив на областном этапе конкурса, а 
победитель получит грант в размере 250 
тысяч рублей на воплощение предлага-
емого проекта.

Напомним, ежегодный конкурс проек-
тов «первичек» проводится в пятый раз. Он 
призван повышать активность первичных 
отделений партии «Единая Россия» в реше-
нии социальных проблем на местах.

Юрий ТРОФИМОВ
 Фото Анны КАВЫРШИНОЙ

Вячеслав Гладков 
вручил ключи от нового 
жилья многодетным 
семьям и детям-сиротам                                  
в Новооскольском горокруге

Ключи от нового жилья в Новом Осколе по-
лучила семья Приходько. В семье шестеро детей: 
три сына и три дочери. Дом площадью 126 кв. м 
уже оборудован кроватями, диваном, кухонным 
столом со стульями и другой мебелью.  

«Мне лично очень нравится этот проект. 
Высокие потолки и большие комнаты, две ту-
алетные комнаты. Есть свой участок. Семья въе-
дет сюда летом, когда закончится учебный год. 
Попрошу муниципалитет помочь людям с пе-
реездом», — сказал губернатор Белгородской 
области.

Напомним, что в 2023 году в Белгородской 
области планируется обеспечить жильём по-
рядка 30 многодетных семей. Общий объём 
выделенных на эти цели средств составит 250 
млн рублей. Для участников проекта построят 
дома площадью от 70 до 180 квадратных мет-
ров. В каждом предусмотрены детские комна-
ты, спальня, кухня-столовая и гостиная. 

Кроме того, в Новом Осколе глава региона 
вручил ключи от квартир детям-сиротам. В но-
вое жильё въехали четыре молодых человека. В 
однокомнатных квартирах также установлена 
вся необходимая мебель и техника.

Только в прошлом году в рамках програм-
мы обеспечения жильём детей-сирот новые до-
ма и квартиры в Белгородской области полу-
чили 314 человек. В текущем году в свои до-
ма переедут ещё 227 юных жителей из 21 му-
ниципалитета.

Вячеслав Гладков наградил 
победителей конкурса 
«Учитель будущего»

С 2021 года в Белгородской области реали-
зуется уникальный проект «Создание непре-
рывной системы обучения навыкам будущего 
для цифровой экономики учащихся общеоб-
разовательных организаций Белгородской об-
ласти». В рамках проекта выстраивается сис-
тема непрерывного обучения навыкам буду-
щего школьников с 1 по 11 класс, а также при-
влечение воспитанников старших групп де-
тских садов. Дети получают не только пред-
метные знания, но и возможность развивать 
«гибкие» навыки: креативность, критическое 
мышление, коммуникацию и командную ра-
боту.  В 2022–2023 учебном году более 140 ты-
сяч учащихся из более чем 500 общеобразова-
тельных учреждений региона, а также 1000 до-
школьников на базе 20 «пилотных» детских са-
дов развивают свои ИТ-навыки.

Все 4 352 педагога, внедряющие региональ-
ный проект, проходят курс повышения квали-
фикации и одновременно участвуют в конкурсе 
«Учитель будущего». При подведении итогов учи-
тывались результаты аттестации, вовлечённость 
детей в прохождение обучения по программе на 
платформе, а также социальная активность. В ре-
зультате были определены 15 победителей.  

«Два года назад мы начали большой област-
ной проект непрерывного цифрового развития 
наших детей. Очень много было сомнений, в пер-
вую очередь у самих педагогов и родителей. Те-
перь же всем очевидно, что этого проекта точно 
в школах Белгородской области не хватало. Ес-
ли честно, ни на одну секунду не сомневался в 
правильности наших действий. Я хотел сказать 
большое спасибо учителям, которые принимали 
активное участие, потому что без вас сделать эту 
работу было бы просто невозможно», — поздра-
вил победителей конкурса Вячеслав Гладков.

Кроме того, губернатор Белгородской об-
ласти предложил дополнительно премировать 
победителей конкурса.  

«Начиная с сегодняшнего награждения, по-
бедителям будем дополнительно вручать де-
нежное сопровождение в размере 500 тысяч 
руб. Я думаю, что это справедливое решение», 
— сказал Вячеслав Гладков.

Напомним, что для качественной реали-
зации проекта «Создание непрерывной сис-
темы обучения навыкам будущего для циф-
ровой экономики учащихся общеобразова-
тельных организаций Белгородской области» 
в школы и детские сады закуплены современ-
ные ноутбуки и планшеты.
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